

学校だより



# 富士見ゆ窓

熊谷市立富士見中学校だより 第7号  
平成27年11月1日発行 電話 048-521-0314

【学校教育目標】  
確かな学力と健やかな心身の育成

【めざす生徒像】  
志高く  
○学ぶ生徒(我らは学ぶ)  
○心豊かな生徒(我らは進む)  
○健康な生徒(我らは励む)

## 「人の役に立つ仕事を」

校長 茂木 照司

今日は前期の最後の日、終業式の日です。今年の前期の授業日数は102日でした。今日でちょうど1年の折り返し点ということになります。

さて、今日はノーベル賞のニュースに触れて話をします。先週のはじめ、日本人の科学者2人がノーベル賞を受賞したニュースが大きく報道されました。一人は大村智さん(80歳)で、医学生理学賞を受賞し、もう一人は梶田隆章さん(56歳)で物理学賞を受賞しました。

大村さんは熱帯地域で流行する感染症の治療薬の開発が評価されての受賞ですが、この薬によってたくさんの人が救われたと言われています。また、梶田さんは宇宙の成り立ちを解く鍵となるニュートリノの質量を発見したことが評価されての受賞ですが、梶田さんは埼玉県の東松山市の出身で東松山南中から川越高校、埼玉大学と進んで現在は東京大学宇宙線研究所の所長をしています。埼玉県出身者ということで、とても身近にそしてうれしくこの受賞のニュースを聞きました。

さて、この二人に共通していることは、二人とも地方の高校・大学の出身で学生時代はスポーツに熱中していたこと。それから家庭ではごく普通の人で、誰とでも気さくに話せるおじさんと言うところが共通しているようです。大村さんは山梨県の出身で、学生時代はスキーに明け暮れたそうで国体にも出場するほどの腕前だったそうです。梶田さんは高校・大学と弓道部に所属し、副将として部員をまとめていたということです。

お二人は若者へのメッセージとして、大村さんは自身が祖母から言われ続けたという、「人の役に立つ仕事をしなさい」という言葉を、梶田さんは「未知の謎を解く作業に若い人が積極的に参加してほしい」と言う言葉を贈っています。

皆さんも自分の生き方の中に、二人のメッセージや生き方を活かしてみてもはどうでしょうか。地元の高校・大学に進学し、地道に学生生活を送った人が世界的な研究を担い、成果を上げるというのもすごいと思います。40年後50年後に今度は熊谷出身のノーベル賞受賞者が出てくることを想像できるような、うれしいニュースでした。

前期終業式の式辞より

## 【前期終業式・後期始業式】

10月15日(木)に前期の終業式、19日(月)に後期の始業式が行われました。それぞれ、代表生徒が自分の考えや決意を発表しました。各学年の代表生徒は以下のとおりです。

「前期を振り返って」 望月涼平(1年) 鴻島一斗(2年) 川村玲平(10.11.12.13組) 野口瑠華(3年)

「後期に向けて」 石井聖菜(1年) 鯨井小夏(2年) 代島 平(10.11.12.13組) 島田萌乃(3年)

## 【PTAバザー】

10月17日(土)本校体育館1階で、PTAバザーが開催されました。地域の皆様には、多数御来場いただき、ありがとうございました。また、準備・運営をしていただいたPTAの皆様、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。おかげさまで、282,667円の収益がありました。収益金は、生徒の教育活動の一助として活用させていただきます。



## 【第70期生徒会本部役員】

第69期本部役員からバトンを受け継ぎ、第70期生徒会がスタートしました。

〔会長〕吉江美優衣 〔副会長〕加瀬まりな 望月涼平

〔役員〕鴻島一斗 藤井葉奈子 大谷光生 石井聖菜 村山円香 西川 楓



## 【新人体育大会兼県民総合体育大会 熊谷市(大里地区)予選の主な成績】

〔ソフトテニス〕男子団体：優勝【県大会】女子団体：優勝【県大会】

男子個人：滝澤・沼上(準優勝)【県大会】 眞家・塚本(3位)【県大会】

石橋・武田(3位)【県大会】

〔体操〕男子団体：優勝【県大会】女子団体：優勝【県大会】

〔新体操〕女子個人：蛭川【県大会】

〔剣道〕女子団体：第2位

男子個人：藤原(3位)【県大会】

〔卓球〕男子ダブルス：北野・木村(準優勝)【県大会】

女子シングルス：高梨(3位)【県大会】

〔陸上〕男子 1年100m：井田(1位) 200m：井田(1位)

1500m：磯田(2位) 3000m：磯田(2位)

4×100mR：1位(木村・新井・内田・井田)

女子 1年100m：長谷川(2位) 800m：浅野(2位) 1500m：浅野(2位)

100mH：古谷(1位)

4×100mR：1位(長谷川水希・長谷川真希・古谷・浅野) ※以上 陸上部【県大会】

〔野球〕第3位 〔サッカー〕第3位 〔バレー〕女子：第3位 〔バスケット〕男子：第3位



## 【新人戦・県大会の主な成績】 水泳・陸上部以外はこれから県大会です。ガンバレ富士見！

〔水泳〕女子 学校総合：準優勝

400mメドレーリレー：優勝(中山・加藤・吉原・栗島)

100m背泳ぎ：栗島(1位) 50m背泳ぎ：中山(3位) 200m平泳ぎ：加藤(2位)

〔陸上〕男子 1年100m：井田(6位)



## 今後の予定をお知らせします



日	曜	学 校 行 事 等	日	曜	学 校 行 事 等
11/1	日		24	火	アルミ缶回収 ふれあい講演会
2	月	3年ひた勉週間(～11/16) 学区内巡視	25	水	登下校指導日
3	火	文化の日	26	木	後期中間テスト(1,2年) 10～13組交流会
4	水	Cステージ開始 10～13組校外体験学習 第3回PTA運営委員会	27	金	後期中間テスト(1,2年) 中3実力テスト
5	木	教育相談 全校朝会 市内音楽会	28	土	植栽ボランティア
6	金	教育相談 第2回フリー参観	29	日	
7	土	第2回フリー参観 埼玉県駅伝競走大会	30	月	幼児とのふれあい体験(3年)
8	日		12/1	火	全校朝会 幼児とのふれあい体験(3年)
9	月	振替休業日	2	水	プラネタリアム学習(3年)
10	火	教育相談 1年学年朝会	3	木	社会体験学習(1年) 上級学校訪問(2年) プラネタリアム学習(3年)
11	水	教育相談 2年学年朝会	4	金	幼児とのふれあい体験、医薬品学習(3年生)
12	木	教育相談 3年学年朝会 1,2年ひた勉開始	5	土	くまなびスクール
13	金	教育相談	6	日	
14	土	県民の日	7	月	冬季人権週間(～18日) 全校朝会 幼児とのふれ あい体験(3年) 進路相談(3年) PTA鉢花販売
15	日		8	火	幼児とのふれあい体験(3年) 進路相談(3年)
16	月	3年後期中間テスト	9	水	学年朝会(3年) 進路相談(3年)
17	火	3年後期中間テスト	10	木	学年朝会(1年) 進路相談(3年)
18	水		11	金	学年朝会(2年) 幼児とのふれあい体験、進路相談(3年)
19	木	認知症サポーター養成講座(3年)	12	土	くまなびスクール
20	金	専門委員会	13	日	PTA親善バレーボール大会
21	土	くまなびスクール	14	月	
22	日		15	火	
23	月	勤労感謝の日 部活動中止期間(～27日朝)	16	水	第2回学校保健委員会 租税教室(3年)

11月は「いじめ撲滅強調月間」です。

埼玉県では、11月を「いじめ撲滅強調月間」に制定し、いじめの根絶に集中的に取り組んでいます。本校でも、NHKいじめを考えるキャンペーン「100万人の行動宣言」に取り組んでいます。

電話窓口相談 よい子の電話教育相談(24時間365日対応)

子供専用 0120-86-3192 保護者専用 048-556-0874